
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras informiert, dass die Verwaltung fristgerecht den Antrag 
auf Förderung der Errichtung des Kunstrasenplatzes eingereicht hat. Ein Förderbetrag in Hö-
he von 250.000,- € sei mündlich zugesichert.  
Bestätigt sei auch die Möglichkeit, vorzeitig mit dem Bau zu beginnen. 
 
Er kündigt zur Ratsversammlung am 03.07.2018 eine entsprechende Vorlage an. Es wird 
darauf hingewiesen, dass dieser dann auch Aussagen zu den voraussichtlich entstehenden 
Kosten zu entnehmen sein sollen. 
 


